

アクウォークは、泳ぎにも、歩きにも効果を發揮

フィットネスとスイミングの
両方に使いやすいプールに

協栄スイミングクラブ町田 クラブ長 手塚 誠さん

当クラブの会員は、約2千5百名。その中で比較的子供の会員が多いのが特徴です。プールのメニューは、小学生の競泳練習と、成人クラス、ウォーキング、アクアピクス、そしてペーブルクラスがあります。

ペーブル後は、ウォーキングやアクアエクササイズで「ロア」の効果を実感しています。つえを持つて生活している会員の方が新しいペーブルができるなどスアップしてウォーキングができるなど効果が表れています。

プール利用の会員の中には、泳ぐことが苦手という人もいます。そういう方にどうぞこのフロアの機能は大きな安心につながると思います。またそれは予めお預けにいらっしゃることですね。

利用者についてだけではなく、「コーチの指導もしやすくなりました。入水しながらの指導の場合、特に女性のコーチには比較的小柄な人もいます。そのぶん個人差として水深が深くなるわけですが、この「ロア」であれば、足元がしっかりと安定して、スマーズなサポートができるので指導もしやすいんですね。

バターンの高さもちょうどいいと思います。長く歩いても痛くなったりはしないし、疲れもありませんね。

このペーブルになって、思うのは「スマッシュ」と「フィットネス」の両方に使いやすいペーブルになった」ということですね。

会員は、設備の充実に敏感に反応します。クオリティの高いサービスを提供することで、会員数の拡大にもつながります。

これは間違いなく近隣で競合する他クラブに対しても武器になると感じています。正直、他施設ではできるだけゆっくり普及してほしいですね(笑)

スタッフ 豊澤 澄絵さん

例えは、泳ぎの途中でじっとしたん足を着き、再びスタートしようとする時など、新しい

プールの良さがわかります。ウォーキングだけでなく、泳ぐためのプール利用でも「ロア」の利点を感じることができます。

また、オーバーフローがしっかり機能しているので、水量が増えた感じがあります。ただ、なかにはそれを恐く感じる会員様もいると思うのですが、足元が滑らないから安心感がありますね。

清潔で明るくなつたこともあります。とにかく好評をいただいている。

会員 野崎 雄大さん
(高校2年)

きれいになつたことで、今までのプールよりも気持ちよく泳ぐことができます。

普段は、大会が開催される辰巳水泳場でのレースをイメージして練習しています。プールといえば「辰巳」という印象があるのですが、今回、新しいペーブルになって以前にも増して辰巳水泳場に近いイメージを抱きながら練習できるようになり、泳ぎやすさを実感しています。

ただ、横の壁面などは、長い間以前の感触に慣れていったこともあって、馴染むのに少し時間がかかりますが、きれいになり滑らかな感触でとても良い印象を持つています。

協栄スイミングクラブ町田 プール概要

- サイズ: 25m×12m 6コース
- 水深: 1.1m
- 材質: FRP(フルリニューアル工法)

協栄スイミングクラブ町田

東京都町田市忠生2-3-1 TEL.042-793-1251

